



La Jeune Chambre Economique de Poitiers présente le CV Citoyen

jeudi 3 octobre 2019, par [lpe](#)

La jeune chambre économique de Poitiers accueillera le député Sacha Houlié vendredi 11 octobre 2019 à 18h00 dans les locaux de Wall Street English à Poitiers. L'objectif de cette soirée est de lui présenter le dispositif du CV Citoyen qui vise à créer un CV mettant en avant l'expérience associative pour les jeunes qui n'ont pas encore d'expériences professionnelles.

Postuler à une offre d'emploi sans expérience peut se révéler un vrai parcours du combattant pour un jeune. La jeune chambre économique qui porte des valeurs de solidarité et de citoyenneté a créé cette action en 2016. L'idée étant de proposer un CV aux employeurs mettant en avant les expériences de bénévolat qui peuvent montrer le savoir faire et savoir être des candidats. Cette initiative nationale a été déployée sur Poitiers avec la mise en place du CV Citoyen avec des présentations auprès d'établissement mais aussi d'employeurs. Car il est important d'expliquer le projet aux entreprises afin qu'elles accordent à ces candidatures une attention similaire qu'à un CV traditionnel.

L'action ayant été déployée au niveau national, une convention sera signée par les députés à l'assemblée nationale le mercredi 16 octobre 2019 en présence des représentants de la jeune chambre économique. Cette journée sera l'occasion pour une cinquantaine de membres de découvrir cette institution, et d'échanger avec les députés.

Contact :

Anthony Peyrotte, Président 2019
Jeune chambre Economique de Poitiers

poitiers@jcef.asso.fr

06.20.01.98.37